Podestplätze der RSV Fahrer

Auch diese Saison kann der RSV Rosenheim wieder einige Podestplätze für sich verbuchen.

Bei perfektem Mountainbike Wetter fand am Sonntag im schönen Tegernseertal das 11. MTB Festival statt. Die 2500 Teilnehmer konnten sich an dem Wochenende an verschieden Marathondistanzen mit ausreichend Höhenmetern beweisen. Der RSV Rosenheim ging mit 5 Fahrern an den Start. Robert Gorgos, Claudia Horn, Marcus Pfandler und Peter Meier starteten auf der B Strecke, Marc Kuznik auf der etwas längeren C-Strecke. Zu Beginn war der Anstieg durch das landschaftlich sehr reizvolle Valepp zu bewältigen, wo sich das Feld gleich auseinanderzog. Marcus Pfandler, erstmalig auf dem MTB unterwegs, und Peter Meier konnten in der Führungsgruppe gut mithalten. Nach dem rasanten Schotterdownhill führte der zweite Anstieg auf den seinem Namen alle Ehre machenden "Schinder". Claudia Horn lieferte sich während des gesamten Rennverlaufs ein packendes Duell mit ihrer Konkurrentin Doris Tabeling. Die letzten Kilometern ins Ziel waren gespikt mit äußerst schnellen Passagen, kurzen knackigen Anstiegen und kurvigen Waldwegen, wo immer wieder spritzige Attacken gefuhren wurden. Claudia Horn konnte sich schließlich auf dem letzten Anstieg von ihrer Konkurrentin absetzen und sicherte sich den Sieg in ihrer Altersklasse. Marcus Pfandler belegt Platz 5 und Peter Meier konnte mit einem Stockerlplatz als Dritter finishen.

Robert Gorgos, der 2014 wieder den RSV Rosenheim verstärkt, fuhr sein erstes MTB Rennen der CC-Bayerliga in Wüstenselbitz. Trotz des missglückten Starts konnte er sich im 60 Teilnehmer großen Starterfeld auf Platz 3 vorarbeiten. Sieger wurde Jeffrey Andris vom Stevens MTB Racing Team. Trotz dieses harten Vortages schaffte er am Tegernseer Radmarathon den Sprung in die Top 5.

Auch Dennis Kuznik lieferte mit zwei 3. Plätzen bei den Strassenrennen in Ochsenhausen und Burggen hervorragende Ergebnisse ab.

Die nächsten anstehenden Rennen für Gorgos sind der MTB-Deutschland-Cup in Gedern am 15.06., die MTB-Bayernliga in Obergessertshausen und die Bayerische Meisterschaft MTB CC in Grafenau, bevor nach einer kurzen Pause die Vorbereitung auf die (Cyclo) Crosssaison beginnt. Claudia Horn plant die Austria Top Tour zu fahren und steht n der Gesamtwertung momentan auf Rang 2.